

VII Subida SAN ISIDRO

Villa de Breña Alta

19 y 20 de abril de 2024



Campeonato Provincial de Montaña / Campeonato de La Palma de Montaña



CABILDO
LA PALMA



Ayuntamiento de la
Villa de Breña Alta



NP 2/24 | Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña / Campeonato de La Palma de Montaña
VII Subida San Isidro

Este jueves finaliza el plazo para inscribirse en la VII Subida San Isidro

9/4/2024

Esta prueba inaugural del Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña y de la cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña la organiza El Muro Racing. El municipio de Breña Alta acoge esta competición, un trazado que ya se ha hecho con su merecido hueco en el calendario. Se presentará oficialmente este próximo viernes 12 de abril en el Museo del Puro, junto al Parque de Los Álamos.

El Muro Racing, entidad que organiza esta competición, pisa el acelerador a escasos días de que la VII Subida San Isidro capte la atención del colectivo del motor de Canarias. La prueba de Breña Alta alzaré el telón del campeonato provincial de montaña y del certamen insular de la especialidad, por lo que pocos serán los que quieran perderse este inicio.

Plenamente asentada en el calendario, la rampa palmera ya es un clásico entre los participantes y los muchos aficionados que acuden cada año a presenciar este espectáculo. Por ello, El Muro Racing espera una participación atractiva en cuanto a calidad y cantidad. Antes, los equipos tienen hasta este jueves 11 de abril para inscribirse en la prueba, un trámite que pueden cursar con todo tipo de comodidades en la web oficial, www.elmutoracing.com.

Pilotos como Jorge Rodríguez, vencedor el año pasado con su Mitsubishi Lancer Evo X, Aníbal de Luis, que estrenará en competición oficial su nuevo Porsche GT3, así como Francisco Tabares sobre el habitual Mitsubishi Lancer Evo IX, ya se encuentran inscritos en la VII Subida San Isidro.

Este viernes, presentación oficial

El Museo del Puro, junto al Parque de Los Álamos en el municipio de Breña Alta, acogerá este viernes 12 de abril la presentación oficial de esta prueba. Será a partir de las 20:00 h, un acto al que están invitadas las autoridades, los medios de comunicación y, de manera especial, los equipos que tienen previsto participar en esta cita inaugural de la temporada palmera.

La Subida San Isidro cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de Breña Alta, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

www.elmutoracing.com

